



Mouvement de grève du 13 octobre

L'URPS Médecins Libéraux des Hauts-de-France solidaire de ses confrères

Ce vendredi 13 octobre, un appel à la grève a été lancé par l'ensemble des syndicats de médecins. L'unanimité syndicale de ce mouvement montre la gravité de la situation. L'URPS Médecins Libéraux soutient sans réserve ce mouvement de grève et espère que le Gouvernement saura prendre la mesure de la tension qui règne actuellement sur les territoires et entendre l'exaspération des médecins qui souhaitent pouvoir retrouver des conditions de travail sereines, dans le respect des rôles de chacun, au bénéfice premier des patients.

Pour rappel, cette grève porte notamment sur les revendications suivantes :

- Le projet de Loi Valletoux qui souhaite rendre obligatoire la PDSA, la PDSE, l'adhésion aux CPTS, etc. ;
- Le retour des négociations conventionnelles et des négociations tarifaires ;
- Le dénigrement de la profession ;
- ...

Pour plus d'informations, n'hésitez pas à consulter les sites des syndicats :

- CSMF : <https://www.csmf.org/>
- FMF : <https://www.fmfpro.org/>
- MG France : <https://www.mgfrance.org/>
- SML : <https://www.lesml.org/>
- UFMLS : <https://www.ufml-syndicat.org/>
- Union Avenir Spé le Bloc : <https://syndicatavenirspe.fr/>

Pour l'ensemble des membres du Bureau de l'URPS Médecins Hauts-de-France,
Dr Bruno Stach, Président

Contact Presse :

- Aude Grimonprez, Responsable communication, Tél. 06 19 69 89 72 – aude.grimonprez@urpsml-hdf.fr